

BOLETÍN No. 526 ->>

Académicos, sociedad civil y servidores públicos generarán propuestas para reformar regulación municipal a favor de derechos humanos e inclusión social.

Ciudad de Aguascalientes debe caminar hacia la inclusión y respeto más allá de creencias, preferencias, género o condición física de su ciudadanía.

Sólo al escuchar las voces de la ciudadanía es posible enriquecer la normatividad de la regulación municipal para que infraestructura, servicios, seguridad y reconocimiento de derechos tengan énfasis en el respeto a la integridad, las libertades individuales y reconociendo los grupos sociales en situaciones de vulnerabilidad; manifestó el rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Mario Andrade Cervantes, durante la ceremonia inaugural del primer Foro de Derechos Humanos y Regulación Municipal.

En su mensaje, Andrade Cervantes indicó que en este foro, académicos, integrantes de la sociedad civil organizada y servidores públicos dialogarán sobre las distintas realidades en la ciudad de Aguascalientes para aportar soluciones integrales que abonen al desarrollo de la sociedad acalitense, a través de la armonización de la normatividad municipal.

Así destacó que son de suma importancia estas acciones como esfuerzo para construir una ciudad más incluyente que impacte en una mejor calidad de vida para cada una y uno de los ciudadanos; por lo que la Universidad Autónoma de Aguascalientes se suma, consciente de su responsabilidad como impulsora del respeto y reconocimiento a los derechos Humanos, tanto colectivos como individuales. En ese sentido dijo que en la UAA se implementan acciones para respetar y promover los derechos humanos, la equidad de género y la igualdad de oportunidades para todas y todos.

Por su parte, Juan Antonio Martín del Campo, presidente Municipal de Aguascalientes, manifestó que con este evento se inicia una estrecha vinculación con la sociedad civil para identificar posibles omisiones de la autoridad municipal y lograr generar las reformas necesarias que impulsen al estado hacia una sociedad en armonía y con respeto a las diferencias.

Al respecto, indicó que desde el inicio de su administración se realizaron acciones para la preservación de los derechos humanos, por ejemplo, la capacitación de elementos de Seguridad Pública por parte de la Comisión Nacional de Derechos Humanos; por lo que aseguró que no se permitirá maltrato alguno por parte de algún servidor público.

En su momento, Jesús Eduardo Martín Jáuregui, presidente de la Comisión Estatal de Derechos Humanos, dijo que con este primer Foro se involucran diferentes sectores de la sociedad para el desarrollo de un marco jurídico aplicable al municipio de Aguascalientes en materia de derechos humanos; por lo cual se congratuló de una unión de voluntades por esta iniciativa.

Por otra parte, Norma Fabiola Aragón Leal, regidora y presidenta de la Comisión de Derechos Humanos, declaró que esto permitirá colocar los derechos fundamentales en el centro de una agenda estatal para así sensibilizar a las instituciones y la población más allá de sus creencias,

preferencias, género o condición física; por lo que los partícipes de este Foro son protagonistas de la nueva consigna hacia la inclusión.

Por estas razones, indicó que es necesario observar la complejidad de la realidad, reconocer las problemáticas e identificar las necesidades de todas y todos, para erradicar rasgos de injusticia e intolerancia entre la comunidad y convertirlos en apertura, respeto, inclusión y justicia.

Tras la ceremonia inaugural, organizaciones civiles, catedráticos y servidores públicos se agruparon en mesas de trabajo para analizar y desarrollar propuestas para el documento que será entregado a la autoridad municipal con el fin de materializar la armonización de la regulación de Ayuntamiento.



Pie de Foto ->> Se celebra en la Universidad Autónoma de Aguascalientes el primer Foro de Derechos Humanos y Regulación Municipal. En el evento inaugural presidido por el rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes; el Presidente Municipal, Juan Antonio Martín del Campo; el presidente de la CEDH, Jesús Eduardo Martín Jauregui; así como la presidenta de la comisión de Derechos Humanos en el Cabildo, Fabiola Aragón Leal y al que asistieron ONGs, catedráticos y servidores públicos. En este foro se puso de manifiesto el respeto y la promoción a los derechos humanos, la equidad de género y la igualdad de oportunidades para todas y todos que se practica en la UAA.